KMV Langendorf 2010

"Subingens goldene Auftritte" (klicken für den Zeitungsbericht) betittelt die Solothurner Zeitung die Leistungen des Turnvereins. War es auch so? Ich wills doch hoffen! Die Freude über den Kantonalmeister in der Grossfeldgymnastik war enorm - das Zelt platzte praktisch, als die Ränge feststanden. Aber fangen wir von vorne an:

Wir trafen uns wiederum am Morgen in Subingen. Jeder war entsprechend eingekleidet, vereinzelte waren bereits eingecremt und andere hatten verschlafene Gesichter. Um all diesen Leiden und Freuden entgegen zu wirken, fuhren wir diesmal mit dem Fahrrad. Nicht etwa mit dem Auto. Richtung Langendorf - es geht also eigentlich ausschliesslich Bergauf. Fast alle hatten genug Motivation diese Höhenmeter zu absolvieren. Vereinzelt wurde resigniert und der Drahtesel geschoben.

Oben angekommen wurde eingerichtet. Der Platz war super gelegen mit guter Aussicht aufs Geschehen. Vor jeder Vorführung wurde eingeturnt. Zeit hatten wir genug, sodass nie Stress entstand - eine wichtige Voraussetzung für gute Leistungen.

Folgende Resultate wurden in den Vorrunden erturnt:

GYG: Rang 1 mit 8.85 vor Biberist aktiv! (8.64) und STV Selzach (8.35)

GYK: Rang 3 mit 9.41 hinter STV Langendorf (9.45) und TV Kaufleuten Solothurn (9.60) GYB: Rang 3 mit 9.24 resp. Rang 4 mit 9.04. Hinter Lommiswil (9.25) und Langendorf (9.64)

BA: Rang 8 mit 8.10 SSB: Rang 4 mit 8.65

Die Finalrunden waren spannend. In der GYG liessen wir nichts anbrennen und verteidigten unseren 1. Rang mit 7 Rangpunkten vor Biberist aktiv! mit 10. In der GYK gab es die kleine Sensation. Langendorf wurde von Solothurn abgelöst. Subingen - der ewige Dritte - schaffte fast das unfassbare. Es fehlte lediglich 1 Rangpunkt für Platz 2. Dennoch turnte Langendorf überzeugender und sicherte sich diesen. Somit Bronze für Subingen. In der GYB änderte sich ebenfalls nichts. Subingen belegte Platz 3 mit 13 Rangpunkten - einer mehr als Lommiswil auf Platz 2.

Wir danken an dieser Stelle dem STV Langendorf für die Gastfreundschaft und das gut organisierte Fest. Gerne kommen wir wieder!